Grußwort BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Karlsruhe

Was für eine Woche! Die Wahl von Trump ist nicht nur schrecklich für die Menschen in den USA. Auch die Menschen in der Ukraine sind direkt davon betroffen. Wieder hat die Niedertracht, Fake News und Hetze über Demokratie, Anstand und Ehrlichkeit gesiegt. Auch wir in Europa sind davon betroffen.

Jetzt bräuchte es ein geeintes Europa, das klar zu einer Gesellschaft in Vielfalt steht, ein Europa, das die Demokratie und den Rechtsstaat verteidigt. Daran werden wir GRÜNE weiter arbeiten. Und wir werden weiter an Teilhabe und Mitwirkung voraus. Unser Ziel ist eine Gesellschaft, in der alle Menschen sicher und selbstbestimmt leben können, eine Gesellschaft, in der Vielfalt nicht nur akzeptiert, sondern gelebt wird.

Deshalb stellen wir uns mit aller Kraft gegen Rassismus, gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit sowie Rechtsextremismus. Deshalb sind wir heute hier mit euch. Aber es geht nicht nur um heute:

Die Demokratie ist kein Selbstläufer, sondern harte Arbeit. Auch das hat diese Woche gezeigt. Wir machen weiter und freuen uns, dass wir alle an ihr arbeiten, sie weiterentwickeln und verbessern wollen. Antidemokrat*innen, Faschist*innen und Despoten haben hier keinen Platz. Dass sie sich den heutigen Tag, den 9. November, ausgesucht haben, um sich hier versammeln, in der Stadt des Rechts, zeigt, was sie von der Demokratie, von Antifaschismus und Gesellschaft in Vielfalt halten. Deshalb sagen wir es hier ganz laut: Ihr seid hier nicht willkommen!